

NOTA DE PRENSA VÍA BURGALESA FUTURO DE LA INDUSTRIA DE BURGOS.

En el Círculo de la Unión de Burgos, coloquialmente "El Casino", se celebró el día 25 de enero, una charla con el título "La Industria en Burgos: Pasado, presente y ... ¿qué futuro?", además estos últimos días ha sido constante el goteo de noticias relativas al pasado y futuro de la industria de nuestra ciudad, de la que muchos burgaleses viven.

Vía Burgalesa estuvo presente en el citado coloquio de la mano del Coordinador municipal de Burgos, D. Juan Carlos García Pérez.

Para Vía Burgalesa, el panorama presente y de futuro industrial de Burgos y provincia es desolador. La locomotora industrial del norte de España se está parando, o por lo menos acercándose peligrosamente a un punto muerto, si nadie toma las riendas de la situación. Muchos trenes están pasando "volando" por Burgos, sin que se lleven acciones contundentes para reclamarlos como necesario y luchar verdaderamente por ellos. Si bien no es solo la falta de contundencia en los representes políticos lo que nos inquieta, también la falta de propuestas concretas y factibles para reimpulsar nuestra ciudad y provincia por parte de los actuales gestores de dichas instituciones.

Desde Via Burgalesa entendemos que se deben tomar medidas de manera inmediata, no esperando soluciones mágicas o cortoplacistas sino, pensando que lo que ahora hagamos o planteemos será lo que recojamos en el futuro. Este planteamiento necesariamente tiene que nacer de perfiles técnicos, no políticos, perfiles que gocen de independencia, disponibilidad presupuestaria y confianza. Por todo ello abogamos por la restructuración total de PROMUEVE BURGOS y SODEBUR, para que trabajen de manera coordinada, conjunta y planteen los objetivos que queremos conseguir, que a nuestro juicio deben ser única y exclusivamente la atracción empresarial y promoción de la existente, redirigiendo el resto de competencias que actualmente tiene a otros organismos. Que crezca el tejido empresarial, en especial el industrial en Burgos capital y su provincia es básico para nuestro futuro, luego los recursos que destinemos a ellos tiene que ser acordes a lo que nos jugamos.

Burgos, su Alfoz y Área Metropolitana, pensar de manera industrial por parte de la cuidad de Burgos, no lleva a ningún futuro prometedor. Desde Via Burgalesa creemos en la necesidad de trabajar en una Gran Burgos, que permita a la ciudad aprovecharse de los polos industriales del Alfoz, y al Alfoz de la pujanza de la cuidad. Proponemos la creación de un plan director de Burgos y su Alfoz, para promoción conjunta del entorno, servicios mancomundos, crecimiento urbanístico racional, etc...





Por lado más reivindicativo, además de pensar lo que queremos hacer, que con los actuales gestores no se está haciendo es necesario pensar donde vamos a instalar a esas empresas dentro de 20 o 30 años y que infraestructuras van a necesitar para ello. Por todo ello, desde Via Burgalesa sin duda nos sumaremos y abogaremos por una lucha férrea por aumentar el suelo industrial (S-22 o el CAE o en el entorno del polígono de Villalonquejar), abaratarlo lo más posible, subvencionando incluso la compra de suelo industrial; el desarrollo del Parque tecnológico, así como, del resto de infraestructuras tan necesarias para Burgos y provincia, entre otras las A12, A73, A11 y por supuesto el Tren Directo.

